

I ECUMENISMO DOCTRINAL

PROBLEMAS Y TAREAS ACTUALES DE LA ECLESIOLOGIA¹

J. J. VON ALLMEN

*Decano y Profesor de la Facultad
de Teología de Neuchatel*

Es para mí un honor, una alegría y una inquietud, hablaros esta mañana de los *Problemas actuales y tareas de la eclesiología*. Un honor, porque los esfuerzos de investigación y de esperanza que —a los ojos de un teólogo reformado— caracterizan el presente de Salamanca, y muy especialmente el *Centro Ecuménico Juan XXIII*, son de tal manera gozosos y prometedores, que no puede ser honor pequeño el estar asociado, de una manera u otra, a esta investigación y esta esperanza. Una

¹ Conferencia pronunciada con ocasión de la I EXPOSICIÓN BIBLIOGRÁFICA DE TEOLOGÍA, en la Universidad Pontificia de Salamanca (22-III-68).